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Les Sables d’Olonne, 
32ième ASSEMBLÉE GÉNÉRALE Extraordinaire et Élective 

Je ne serais pas à la prochaine assemblée générale du CODEP. 
Je suis rentré depuis septembre dans la phase "construction" de mon projet de maison et cela me 
prend beaucoup de temps. 
Je vais donc mettre un peu en suspend mes activités au sein de la commission bio du CODEP jusqu'en 
septembre prochain, date à laquelle j'aurais vu le bout du plus gros de mes travaux et où j'espère 
pouvoir me remettre un peu plus régulièrement à l'eau. 
Je reste disponible pour des interventions le soir en semaine ou pour des questions ou demandes par 
mail. 
Étant moins disponible, je comprendrais que quelqu'un souhaite prendre ma place et je pourrais lui 
transmettre tous les éléments dont il/elle aurait besoin. 
Pour le bilan de l'année écoulé. J'ai accompagné la section sportive du Lycée Saint-François sur un 
projet de stand « exposcience » qui a été une véritable réussite et dont Alain pourra parler à l'AG.  
J'ai également réalisé 2 interventions d’initiation en soirée aux Sables et à Challans. 
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